

AFFICHES ET FLYERS

Les dernières relevées de la lutte anti vectorielle montrent que les gîtes de multiplication des moustiques sont toujours très nombreux sur l'ensemble du territoire.



ALERTE ÉPIDÉMIE DE #DENGUE À ST-MARTIN

LA SITUATION ÉPIDÉMIQUE ACTUELLE NÉCESSITE UNE PLUS FORTE MOBILISATION COLLECTIVE.

L'AGENCE DE SANTÉ RENOUVELLE SON APPEL À L'ACTION DE CHACUN DANS LA LUTTE CONTRE LES MOUSTIQUES.

Les actions suivantes restent essentielles pour limiter les nouveaux cas :

- Éliminer ou vider tout récipient ou objet inutile qui peut retenir de l'eau ;
- Protéger les réserves d'eau à l'aide de tissu moustiquaire ;
- Nettoyer régulièrement vos gouttières et chéneaux ;
- Rester vigilants sur les réserves et les retenues d'eau sur les chantiers ;
- Vider les citernes et les piscines hors d'usage. En cas d'impossibilité, implanter des poissons prédateurs de larves de moustique dans ces réservoirs.*


*Vous pouvez récupérer des poissons «goluminas» prédateurs de larves en téléphonant à la direction territoriale de l'ARS au 05 90 27 90 88



PROTÉGEZ-VOUS !
INFO : 0590 99 99 66

LA PLUPART DU TEMPS LE MOUSTIQUE QUI VOUS PIQUE EST NÉ CHEZ VOUS. SEULE LA MOBILISATION RAPIDE DE CHACUN RÉDUIT L'IMPACT DE L'ÉPIDÉMIE

The latest information provided by the vector control showed that there are still many mosquito breeding areas throughout the whole territory.



#DENGUE OUTBREAK ALERT


THE CURRENT EPIDEMIC SITUATION REQUIRES A STRONGER COLLECTIVE MOBILISATION.

THE HEALTH AGENCY RENEWS ITS CALL FOR A COLLECTIVE ACTION AGAINST MOSQUITOES.

The following actions are essential to reduce the number of new cases:

- Remove or empty any unnecessary container or object that can retain water.
- Protect water reserves with mosquito nets.
- Clean gutters on a regular basis.
- Remain alert regarding water reservoirs on construction sites.
- Empty « end-of-life » tanks and pools. If it is impossible, introduce fishes which eat mosquito larva into these reservoirs.*

*You can get the « guppy » fishes predators of larva, by calling the territorial department of the Health Agency (ARS) at +590 (0)590 27 90 88




PROTECT YOURSELF
INFO : 0590 99 99 66

MOST OF THE TIME, THE MOSQUITO THAT BITES YOU WAS BORN IN YOUR HOME. THE EPIDEMIC IMPACT WILL ONLY BE REDUCED IF ALL GET INVOLVED QUICKLY.

Affiches format A4 et flyers format A5

#DENGUE ALERTE ÉPIDÉMIE PROTÉGEZ-VOUS !



LA DENGUE EST UNE MALADIE DANGEREUSE !



MOUSTIQUE = DANGER
INFO : 0590 27 90 88

www.ars.guadeloupe.sante.fr

#DENGUE ALERTE ÉPIDÉMIE PROTÉGEZ-VOUS !



LA DENGUE EST UNE MALADIE DANGEREUSE !



MOUSTIQUE = DANGER
INFO : 0590 27 90 88

www.ars.guadeloupe.sante.fr

Grandes affiches 60 x40 cm (En anglais également)